

m2

Ikea diseña casas para luchar contra la demencia

La multinacional sueca se ha aliado con la promotora Boklok y la reina Silvia de Suecia para levantar inmuebles que faciliten la vida diaria de personas con esta enfermedad y su cuidado.

EjePrime
12 ago 2019 - 05:00



Casas que ayuden a luchar contra la demencia. Este es el objetivo del proyecto Silviabo, con el que Ikea y la promotora sueca Boklok, junto con el mecenazgo de la reina Silvia de Suecia, **quieren levantar viviendas pensadas para facilitar la vida diaria de personas que sufren esta enfermedad y su cuidado.**

Entre las principales características de estos pisos se encuentran unos baños sin espejos o cocinas con pomos de estilo antiguo para facilitar la accesibilidad cajones y armarios. Además, las viviendas están pensadas para potenciar la vida al aire libre y en comunidad.

A la espera de poder empezar un proyecto a gran escala con la ayuda del gobierno del país escandinavo, la compañía ha construido una prueba piloto de seis pisos en las

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/m2/ikea-disena-casas-para-luchar-contra-la-demencia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

| afueras de Estocolmo.